

Informaciones de anoche

Cleptidario

La Añora (de esa manera y con toda esa encefalografía se le llama en todo el Valle de los Pedroches) ha tenido un gesto.

GOBIERNO CIVIL

Licencias de caza. Los han sido expedidas licencias de uso de armas y para cazar a los señores siguientes: Don Francisco Serrano Gómez, de El Carpio; don Manuel Gutiérrez Rové Ojeda, de don Rafael Fernández Ojeda y don Antonio Ugar Caballero, de Posadas;

En la Casa de todos

Comisiones y ejercicios. Mañana se reunirá, para despachar los asuntos de trámite, la comisión municipal de Arbitros que preside el talentoso de alcalde señor Blanco.

POR LOS PUEBLOS

Una rifa. Compañía de Baena que en una de las calles de dicho pueblo discutieron acaloradamente los vecinos de Luque José Vicente Jiménez Ortiz y Francisco Moral León.

CORDOBA NUESTRA

UN HUMILLADERO

Costumbre tan cordobesa y tan española como la de adorar en las encrucijadas una cruz o una imagen devotamente iluminada de noche por la luz de sus farolillos.

Traslado de presos

Por la Dirección general de Prisiones se han dispuesto los siguientes traslados de presos: De la cárcel de Aguilar de la Frontera a la de esta capital, Pablo Romero Morales, Antonio Cruz Luna, Francisco Llamas Gutiérrez, Alejandro y Francisco Padillo Luque, quienes quedan a disposición del presidente de la Audiencia.

Reunión y pagos

Ayer se reunieron en el Ayuntamiento. Por derechos del Matadero, 794,73 pesetas; por el arbitrio sobre cerros, 1.462,72; por varios arbitrios municipales, 788,65; por el de viñes y almeces, 1.007,86.

Robo de dinero e intervención de caballerías

Robo de dinero e intervención de caballerías. Durante la celebración de la feria de Belmez, la guardia civil ha detenido a varios gitanos, cuyos nombres se ignoran hasta la fecha, por haberseles intervenido varias caballerías de legítima procedencia, haber ejercido conaciones para que un vecino de dicho pueblo les cambiara otro caballería y ser los autores de un hurto de veintidós pesetas.

Adhesiones

El general gobernador civil recibió ayer una comisión del presidente del Sindicato Católico Agrario de Pozoblanco, adhiriéndose en todas las cuestiones al señor Pérez Herrera, y ofreciéndose, en nombre del citado Sindicato, para todo aquello que redunde en beneficio de la provincia de Córdoba y la nación.

Inspección provincial de sanidad

La vacuna antivaricela. En el local de la inspección provincial de Sanidad, y en virtud de las órdenes dadas por el inspector jefe don Carlos Ferrand López, se están realizando los trabajos necesarios para colocar en el Instituto provincial de Higiene la sección de sueros y vacunas y obtener de momento la producción antivariólica que necesita la capital y su provincia.

Policias callejeras

En el Gran Capitán cuestionaron los profesionales del betán, Antonio López Reyes y Rafael Almaguer Romero. Este le metió un capullo en la cabeza a su camarada, que tardaron un rato largo en extraerlo en la Casa de Socorro.

Incendio en el campo

Incendio en el campo. En unos terrenos de la propiedad de don Francisco de la Caba Fernández Melina, que se halla arbolado en el término de Calote de las Torres, se declaró un violento incendio, destruyéndose buena parte de cereales que había en aquel lugar.

TRIBUNALES

Sesión primera. Mañana, ante la Sala primera de esta Audiencia, se celebrará el juicio oral y público de la causa instruida en el juzgado de Córdoba, por el delito de resistencia, contra José Muñoz Rodríguez. Ocurrirá la representación del progreso del procurador señor Sáenz de la Torre y lo defenderá el abogado señor García del Prado.

El alumbrado eléctrico en la estación

Los trabajos que se están realizando en la estación central de los ferrocarriles para que quede terminado la instalación de la luz eléctrica tocan a su fin. Todos las dependencias de la estación, los andenes, la playa y entrocaves, así como los muelles de pequeña y gran velocidad, tienen ya colocados sus postes y lámparas. Se han instalado más de trescientos aparatos para luz eléctrica.

LOCALES

Se halla completamente restablecido de la delencia que le ha aquejado nuestro querido amigo el delegado de Hacienda de esta provincia don Modesto Marín Pérez. En el establecimiento de comestibles que en la casa número 2 de la calle de Barroso posee don Pio Gómez Morales, se halla depositada a disposición de quien se le ha ser su dueño, un reloj de pulsera que dicho señor ha encontrado abandonado en la vía pública.

Sucosos y denuncias

Ampliado detalles acerca del robo de un queso, cometido recientemente en la estación central, nos refiere que Antonio Lezano, detenido por no justificar su ausencia del lugar donde aquellos se comió, es presta sus servicios como guarda desde hace tiempo a satisfacción de su jefe.

Sección de Primera Enseñanza

La asistencia a la oficina. El jefe de la Sección administrativa de primera enseñanza de esta provincia ha recibido el siguiente telegrama del jefe encargado del despacho de los asuntos del ministerio de Instrucción Pública y Bellas Artes: "Cada vez que las licencias y permisos, incorporándose asequidamente todo el personal que se halla ausente y que asiste a la oficina todas las funciones, las horas reglamentarias, cursando el oportuno parte de la asistencia de empleados a la misma."





